

Compte rendu du Conseil d'administration du 1^{er} octobre 2024

(Compte rendu rédigé par Roger Ragot)

Présents : Roger Ragot, Jean Marc Charnay, Jacqueline Bourguignon, Evelyne Baule, Christiane Combe, Marie Odile Medolago, Annick Perroud, Christian Jullien, Annie Odet.

Excusés : Michèle Roche.

Point sur les adhésions et les livres :

94 adhésions 2024/2025 enregistrées à ce jour, dont 18 nouvelles adhésions. Jean Marc fait remarquer que 263 abonnés fréquentent le blog « Estrablin Historique ».

Etat du stock des publications :

- Bulletin paroissial : reste 1, vendu 155, offert 6
- Mémoires estrablinoises N1 : reste 5, vendu 155, offert 140
- Mémoires estrablinoises N2 : reste 109, vendu 50, offert 142
- Livre sur le tramway : reste 99 (vendus 251)

Il a été décidé par le CA que nous donnerons un exemplaire de chaque future parution à la bibliothèque d'Estrablin. (**Les factures émises à Estrablin en avril (30 euros) et Vienne en juin (75 euros) ont été réglées sur le mois de septembre 2024**) Roger portera avec Annie (qui est bénévole à la bibliothèque) l'exemplaire de Mémoires Estrablinoises N2 ; il n'est pas encore dans leurs rayons.

Intervention de l'association à la bibliothèque : Annie se propose de faire un sondage pour évaluer la pertinence de celle-ci.

Retour sur le forum des associations :

Une bonne organisation pour ce forum, la totalité du gymnase utilisée permettait une bonne circulation du public.

Nous étions positionnés à côté du club de généalogie de Vienne.

Annick (commission population) constate une bonne participation des Estrablinois pour l'identification des gens sur les photos de classards.

Jean Marc et Jacqueline ont pris 62 adhésions, dont 9 nouvelles ce jour-là. Peu de livres vendus (5 tramway, 1 Men°1, 2 Men°2)

Un mail de remerciement a été adressé à Maud Lacroix, adjointe en charge des associations



Exposition photos conscrts lors du forum des associations

Retour sur les 100 ans de Moidieu-Détourbe :

Très belle fête, bien organisée, et nous avons été bien accueillis. Jean Marc et Roger étaient présents toute la journée, d'autres amis de l'association sont venus nous prêter main-forte.

Notre stand exposait sur 3 grilles des photos du tramway et de son passage à Moidieu et Détourbe.

[\(lien pour accéder à l'expo de Moidieu\)](#)

Nous avons vendu 17 livres sur le tram, pris 6 adhésions dont 2 nouvelles.

Permanence à renouveler pour d'autres manifestations organisées dans la région.

Un mail de remerciement a été adressé à Christophe Morel, adjoint à Moidieu, qui supervisait l'organisation de la manifestation. Un film de la manifestation devrait être produit ; nous essayerons de le récupérer pour les archives de l'association.



Stand Estrablin Historique en Narboirie à Moidieu lors de la Fête de la Détourbe – 21/9/2024



Une douzaine de chars dont celui du Tacot ont réalisé un Corso du village de Moidieu jusqu'à la Détourbe



L'association Culture Loisirs et Patrimoine exposait une collection : « les dessous du rattachement »

Nos travaux en cours :

- **Villa Bruyère** : à tous les courriers envoyés aux différents organismes, nous n'avons pas obtenu de réponse !!! Jean Marc propose d'envoyer le dossier au musée de St Romain en Gal à Madame Emilie Alonso, qui pourra peut-être trouver une manière de débloquer cette situation et nous pourrons enfin savoir à quoi nous en tenir pour cette mosaïque romaine.
- **Livre sur la St Vincent de la Rosière** : la commission population avec Christiane Combe continue les recherches de documents, photos et anecdotes pour compléter l'histoire de la plus vieille association d'Estrablin. 72 pages du livre ont déjà été pré rédigé.
- La mairie va mettre à notre disposition les matrices cadastrales sur les parcelles de vignes vers fin 1800 début 1900, un relevé de ces parcelles, maintenant disparues pourront apparaître dans le livre. Des souvenirs pour nos plus anciens adhérents. Jean Marc, Christiane et Marie-Thérèse Clair iront consulter ces archives le jeudi 17 octobre.
- Des interrogations sur la date de sortie du livre : difficile pour le banquet de la St Vincent en janvier, peut-être pour le pique-nique en juillet. A voir !!!
- **La stéarinerie et Tremeau** : Jacqueline a remis une pile de documents à numériser à Jean Marc. Michèle Roche en a obtenu aussi beaucoup. Il y a énormément de matière pour sortir un numéro hors-série sur cette usine et la famille Tremeau, qui ont fait travailler un grand nombre d'Estrabinois.

Préparation de la réunion plénière

- Planifiée le mardi 15 octobre à 14h à la Maison des associations.
- Un bulletin de liaison sera communiqué très prochainement pour informer tous les adhérents (nouveaux et anciens) de cette réunion. Les inscriptions de présence seront à envoyer à Roger Ragot (pour la bonne organisation de ce rendez-vous attendu par bon nombre d'adhérents).
- Après le mot d'accueil du président, les référents et référentes de commissions présenteront leurs travaux et projets, ils solliciteront aussi le public pour leur fournir des anecdotes et photos qui pourraient enrichir des dossiers.
- Jacqueline et Evelyne prendront les adhésions et vendront les livres.
- Jean Marc projettera un film de 9 minutes sur le SIRRA, Syndicat Isérois des Rivières Rhône Aval (son rôle est de gérer les compétences relatives à la Gestion des milieux aquatiques et protection des inondations sur cinq territoires. On pourra voir Jean Jullien qui s'était beaucoup impliqué dans cette structure.
- Boissons pétillantes et gâteaux à la fin de la réunion.

Divers :

- Renouvellement du nom de domaine (internet Estrablin Historique) coûtera 112,80 euros pour 2 années.
- L'achat d'une flamme, un panneau pour identifier notre association lors des manifestations.
- Nous avons évoqué la possibilité d'une réunion avec les associations du patrimoine de Vienne Condrieu Agglomération pour échanger sur nos façons de travailler et nos buts qui ne sont pas forcément identiques. A réfléchir.
- **Les référents de commissions doivent communiquer les dates de leurs prochaines réunions de travail.**



Prochaine réunion du Conseil d'administration le mardi 26 novembre à 9h30 à la salle Paul Guicherd